
Plenário Dr. Francisco Romano de O 5 de utubro de 2021. 

Regina Célia 

V- -adora 

anos 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Requeiro ao Executivo Municipal, com cópia à Empresa Viva Pinda, solicitando 

informações sobre o funcionamento da plataforma de cadeirantes dos ônibus que fazem a linha 

de Moreira César que não está funcionando. 

Câmara de Vereadores de 
gaba 

1111111111111111

Pindamonhan1 

	II III 
Protocolo Geral n° 8330 2021 

Data: 22/10 202 liorá io 15:30 
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APROVADO 

2 5 OUT. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que, é um pedido dos munícipes do Distrito. 

Considerando que, um cadeirante ficou na chuva, aguardando a plataforma que não funcionava. 

Considerando que, sem a plataforma fica impossível o transporte de cadeirantes. 

REQUEIRO à mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal com cópia ao 

departamento competente, solicitando informações e providências urgentes, para que seja feita 

uma manutenção geral de iluminação pública da praça na Av. Princesa do Norte, no bairro 

Cidade Nova. 
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